

Gemeinderätin Daniela Katzensteiner

Dienstag, 19. September 2023

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am Donnerstag, 21. September 2023

An Frau Stadträtin Claudia Schönbacher

Betrifft: Hundehalterkurse der Stadt Graz

Sehr geehrte Frau Stadträtin,

Graz ist eine Stadt mit vielen Hundebesitzer:innen. Der richtige Umgang mit einem Hund ist eine komplexe Angelegenheit. Hunde haben vielfältige Bedürfnisse, die es zu berücksichtigen gilt. Ebenso soll der richtige Umgang mit Hund im öffentlichen Raum erlernt werden. Mit rücksichtsvollem Verhalten von Hundehalter:innen im öffentlichen Raum können schon im Vorfeld Konflikte vermieden und eventuell auch bestimmten Eskalationsstufen (Stichwort Giftködter) vorgebeugt werden. Diesbezüglich bietet das Veterinäramt der Stadt Graz Hundehalterkurse an, die Hundebesitzer:innen, die das erste Mal einen Hund halten bzw. länger als fünf Jahre keinen Hund mehr gehalten haben, absolvieren müssen und wo Inhalte der oben formulierten Problemfelder erörtert werden. Wünschenswert wäre es, dass dieser Kurs auch von allen, für die der Kurs gedacht ist, in Anspruch genommen wird und die Informationen verinnerlicht werden.

Im Namen des KPÖ-Gemeinderatsklubs stelle ich daher folgende

Frage

Wie viele Hundebesitzer:innen nehmen durchschnittlich an den Kursen teil?